



Communiqué de presse d'Anjelika Omnes

Tête de liste « Notre priorité ? Vous ! »

Dans 2 jours aura lieu le premier tour des élections municipales à Lourdes. Nous avons prévu, en cette fin de campagne, de continuer à défendre nos propositions et en particulier celle concernant notre projet de Parc sportif et de loisirs sur le site Golf - lac de Lourdes. Tous les éléments concernant ce projet sont consultables sur notre site : www.anjelikaomnes2020.fr.

Toutefois, l'actualité mondiale qui se décline localement, nous enjoint à reprendre des éléments que nous avons déjà évoqués : **la mise en application de l'assurance chômage et la crise du COVID-19.**

J'ai écrit à Madame la Ministre du travail (lettre à consulter sur notre page FB) pour évoquer ce sujet.

Hier soir, le Président de la République a fait des annonces concrètes pour accompagner les entreprises et les personnes en situation de chômage partiel. La visite hier matin du Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de l'Europe et des Affaires Etrangères dans notre ville, témoigne de l'importance accordée à nos entreprises touristiques.

J'ai déjà annoncé lors de la rencontre-débat du lundi 9 mars, **des reports de paiements d'impôts et taxes qui pourraient être réclamés par la commune à nos entreprises locales.**

J'en prends note, mais je n'ai rien entendu **sur les problèmes qui ne vont pas manquer de se poser quant aux nombreux saisonniers qui n'ont pas encore signer leurs contrats pour la saison à venir.** Entre la fin de leurs droits d'indemnisation chômage et le report du début de la reprise du travail, des situations complexes et tendues vont se poser et très rapidement.

C'est donc en responsabilité que j'agirai et que je prendrai des mesures fortes si les Lourdais nous donnent mandat. Lors du vote du prochain budget, je reporterai certains investissements non urgents pour dégager des financements sur notre budget du Centre Communal d'Action Sociale (C.C.A.S.) et ainsi **aider nos citoyens Lourdais en grande difficulté à traverser cette crise.**

Nous aiderons financièrement nos familles sur des critères établis préalablement pour tout ce qui concerne les paiements de loyers ou factures courantes du ménage, soit sur la forme de micro-crédits remboursables sans intérêt, ou pour les situations très urgentes des aides directes plafonnées.

Nous sommes dans une situation urgente. Le prochain Maire de Lourdes devra être capable de comprendre, anticiper et prendre des décisions rapides et efficaces pour affronter cette crise. **Il faudra de la hauteur, du sang froid et de l'expertise.**

J'ai montré, lors du mandat qui s'achève, ces qualités et c'est avec une grande responsabilité que j'aborde cette élection.

Lourdes, le 13 mars 2020

Anjelika Omnes